

Cap-Haitien, le 3 Aout 2023

De: L'Institut Marie Louise de Jésus

Aux : Responsable d'Enfance et Vie

Vous avez raison, ça fait vraiment longtemps depuis que nous ne donnons pas les nouvelles de l'Institut Marie Louise de Jésus. Nous sommes bien grâce à Dieu. Les élèves sont en vacances depuis le 14 juillet.

Il y a six de nos élèves qui ont été aux examens officiels, cette année. Nous attendons les résultats impatiemment. Nous espérons qu'ils vont réussir.



Le 9 juillet 2023, 8 de nos élèves ont été gradués en coupe et couture, ébénisterie, pâtisserie, informatique et broderie.





Nous restons sur place. Nous n'avons pas vraiment la possibilité de se déplacer à cause de la situation du pays, jusqu'à maintenant rien ne change, malheureusement. C'est cela notre vie. Nous essayons au fur à mesure de s'adapter avec la réalité néanmoins c'est triste.

Merci d'avoir pensé à nous.

Que Dieu vous rende au centuple.

Sœur Nelmina Océan.